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部会名 

第 6 回 本人中心部会 

会議で話し合われた事 

①各委員会より（進捗状況） 

 ○ニーズ聴きたい・つなげたい 

  ・8／31 でお話を聴く活動は終了。今日の委員会でまとめを共有し、みんなで楽しもう会へつなげる等、今後の活

動に活かせるようにしたい。１０月の部会で部員の皆さんに報告できるように準備を進める。 

 ○いってみてやって委員会 

  ・8／24「須田峰デイセンター」の見学会を実施。１０程参加され、楽しく見学が行えた。 

  ・9／21「折り紙教室」、9／28「健康体操教室」の見学・体験会を行う。 

 ○みんなで楽しもう会 

  ・10／15にボーリング・善光寺への外出を行う。現在チラシが出ており、参加者を募集中。 

  ・11／19 に「楽しく歌ってお腹の脂肪を燃やすカラオケ大会」を予定。チラシを作成中。カラオケの点数で景品が出

るように準備をしている。 

  ・飲み会の企画は、日程未定。お店の候補が４店舗あり、実行委員の方が、車いすの方も入れるか等お店について

調べられている。 

②各委員会に分かれて 

③全体共有（各委員会より） 

 ○ニーズ聴きたい・つなげたい 

  ・まとめ方について、世代によって感じていることも違うため、世代別のまとめをしてはどうか等、どんなまとめ方

をするのが良いか検討した。 

  ・みんなで楽しもう会へのつなげ方も、例えば、「一人や友達とボーリングに行ける研修会」はどうか等検討中。 

 ○いってみてやって委員会 

  ・9／28「うまし苑」（デイサービス）、10／26「フジすまいる飯山」（就労継続 A 型事業所）の見学会を予定。 

  ・参加者へ行っているアンケートの取り方について、その場で書いてもらっていたが、場所や時間の確保が難しい

こともあり、今後は各自の事業所へ戻ってから記入してもらうこととする。利用者の声がよりはっきりと確認できる

ように工夫していきたい。 

 ○みんなで楽しもう会 

  ・昨年飲み会を開催する際に、保険をかけるかどうかを検討。その際は、普段私たちが飲み会をする時に保険はか

けない、という考えで保険をかけない事にした。ただ、今回ボーリング・善光寺へのお出かけに関しては、１日の行事

になること、もし事故等あった際の責任の所在がどうなるか等検討した結果、保険をかけることにした。 

  ・実行委員の皆さんが、お店を調べに行く等の活動を行われる際に、ご家族や普段利用されている事業所の方に

情報が伝わっておらず、戸惑われたという事があった。今後の活動のチラシを作る際には、実行委員の活動内容

等を載せてご家族等にも伝わるようにしたい。また、来年度にむけては、実行委員の委嘱状や要綱を作成して、そ

こに同意を得て活動に参加してもらう等、ご本人にも周囲の方にも活動がわかりやすいような方法を検討してい

きたい。 

参加者所属機関名等 

北信保健福祉事務所福祉課・竹馬・ぴあワーク・りんごの木・マッシュルーム・よろこび・ふっくら工房ふるさと・常岩の里

ながみね・ももの木・みのり・つくしの家・北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 

平成 28年 9月 12日（月） 

本日のテーマ、課題等 

①各委員会より      ②各委員会に分かれて      ③全体共有 


